

仁木選手「金狙う」

今夏ユニバ、テニス
つくば市長を表敬



市原健一市長を表敬訪問した仁木拓人選手（左）とつくば市役所

つくば市出身のプロ
テニスプレーヤー・仁
木拓人選手(25)と柴沼
長を表敬訪問し、今夏

ロシア・カザンで開催される第27回ユニバーシアード競技大会での活躍を誓った。

仁木選手は同市立東小から同谷田部東中、県立竹園高を経て立命館大に進んだ。

182cmの長身を生かしたサーブやフォアハンドを得意とし、高校時代には全米オープンジュニア選手権大会日本代表に選出。

2010年にプロに転向し、同年の全日本選手権ではシングルス

でベスト4、ダブルスで準優勝。11年の深圳ユニバーシアード大会では混合ダブルスで銅メダルとなった。

市原市長は「ぜひ頑張ってほしい。また、世界での貴重な体験を若い人に伝えて、つくば出身のプロ選手も育

県自治会連合会
新会長に高島氏

石岡で総会

県自治会連合会の第21回総会が14日、石岡

ててほしい」と激励。

仁木選手は「県内でもつくばは特に良い選手が出てきている。前は銅メダルだったのだから、今回は金メダルを取りたい」と意気込みを語った。

茨城新聞HPに動画

市小幡の国民宿舎つくばねで開かれ、同連合会を構成する18市町村の自治会などの役員ら約60人が出席し、役員改選で新会長に高島昌平筑西市自治会連合会

下妻支局 (下妻市、八千代町)

古河支局 (古河市、坂東市、五霞町、境町)